

みさと 市議会だより



No.136

2009年2月15日号

年4回発行

発行 埼玉県三郷市議会

議会は市の
意思決定
の機関

大空へ
舞い
上がれ!



コンテンツ

- ② 論点 出産育児一時金を引き上げ38万円に…
- ④ 17人の議員が市政を質問…
- ⑨ 「食の安全確保」を求め政府へ要望…
- ⑩ 読者の声「おふくろの味を食卓へ」…

員会条例や 算などを審議

12月定例会では、市長から「三郷市まちづくり委員会条例の一部を改正する条例」をはじめ「平成20年度三郷市一般会計補正予算（第3号）」などの議案が提出され、原案どおり可決されました。

また、議員提出の意見書3件を可決し、国等の関係機関へ送付しました。

論点

：12月定例会で、特に注目された議案について、審議過程をお知らせします

国保 出産育児一時金を引き上げ

38万円に （全議員賛成）



元気に1月5日誕生した、悴田綺人(かせだあやと)ちゃん

議案第77号 三郷市国民健康保険条例の一部を改正する条例

この議案は、国民健康保険に加入している方が「安心して出産・育児ができるように」出産育児一時金を保険料相当分として3万円引き上げ、38万円とするものです。施行日は平成21年1月1日です。

議案										報告					
83	82	81	80	79	78	77	76	75	74	号	44	43	42	41	号
算(第1号)	平成20年度三郷市上水道事業特別会計補正予算(第1号)	正予算(第1号)	平成20年度三郷市後期高齢者医療特別会計補正予算(第2号)	平成20年度三郷市公共下水道事業特別会計補正予算(第2号)	平成20年度三郷市一般会計補正予算(第3号)	三郷市ホームヘルプサービス手数料条例の一部を改正する条例	三郷市老人デイサービスセンター設置及び管理条例の一部を改正する条例	三郷市国民健康保険条例の一部を改正する条例	三郷市手数料徴収条例の一部を改正する条例	三郷市手数料徴収条例の一部を改正する条例	三郷市道路線の認定について	三郷市まちづくり委員会条例の一部を改正する条例	三郷市手数料徴収条例の一部を改正する条例	三郷市手数料徴収条例の一部を改正する条例	三郷市手数料徴収条例の一部を改正する条例
可決	可決	可決	可決	可決	可決	可決	可決	可決	可決	結果	専決処分	出納検査報告書(平成20年9月分)	出納検査報告書(平成20年8月分)	出納検査報告書(平成20年7月分)	件名

12月定例会

提出議案と結果

日程	
本会議	1日(月) 開会、議案の上程説明
本会議	3日(水) 議案質疑、委員会付託
委員会	4日(木) 総務、市民福祉、文教経済、建設水道
本会議	9日(火) 委員長報告、討論・採決、一般質問
本会議	10日(水) 一般質問
本会議	11日(木) 一般質問
本会議	12日(金) 一般質問、追加議案の上程説明、討論・採決、閉会

12月定例会
12/1~12

まちづくり委 補正予



潜在能力が
伸びる年

三郷市議会議長 中村 孝純

平成21年の新春を迎え、市議会を代表して新年のごあいさつを申し上げます。

去年は、地震等の世界的な自然災害、また後半には米国から始まった未曾有の景気の急落・経済不況から、社会情勢をはじめ私たちの生活は大変厳しいものとなりました。三郷市の平成21年度の予算編成も前年比10%減が予想されています。

こうした厳しい風の吹く中で、いま三郷市は他市にはない可能性、潜在能力を全国から注目されています。それを生かして飛躍できるか、都市間競争に打ち勝てるか、まさに正念場を迎えているのです。

ここで新しく三郷料金所スマートICの社会実験が開始され、高速道路網の利便性も向上。また、新三郷ららシティには、9月にさらに多彩な商業集積と巨大な物流基地が出揃います。

大事なものは、このように刻々と変化していく都市形態をしっかりと「三郷のまちづくり」に組み込み、豊かで活力のある三郷市を確実に実現することです。

市議会も使命の重さを自覚すると共に本来の権能をしっかりと発揮し、市民生活の安定・向上を目指して一層努力して参ります。

どうぞ本年も、変わらぬご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

安心して出産・育児をするために

委員会の審査では次のような質疑がありました。

問 脳性麻痺は、出産後すぐに分かる病気ではない。産科医療補償制度の認定申請できる期間はどれくらいか。

答 1歳の誕生日から5歳の誕生日までの間とのことである。

問 市の出産費用貸付制度は現在8割の28万円だが、増額の考えは。

答 出産育児一時金の8割相当の考えから、増額になる。

問 当市の無条件38万円支給は、英断であると評価する。市内の産科医療の補償制度加入状況は、2院中1カ所が未加入とのことであるが、今後加入はされるのか。また、出産費用の平均額は把握しているか。

答 補償制度加入は、原則任意加入であるため、注視・期待し、情報収集に努めたい。また、出産費用の平均額は、およそ45〜50万円と推量している。

問 県内の産科医療機関は12施設で加入率は97%とのことである。仮に、未加入産科医療機関で脳性麻痺となり適用されなくては様々な問題につながってしまうと思う。市での周知状況は。

答 母子健康手帳とともに「産科医療補償制度のお知らせ」を配布している。また、健康

推進課では「両親学級」で制度について周知している。

出産補償の対象拡大を

最終結論を出す本会議では、賛成討論として「補償対象が通常の分娩に限定されており、対象拡大とともに公的な補償制度にする必要がある。出産育児一時金のさらなる引き上げが必要」などがあり、採決の結果、**全議員賛成**で可決されました。

※注：平成21年4月1日より、未加入の医療機関も加入され、補償対象となります。

産科医療補償制度とは：

産科医療補償制度が平成21年1月1日から始まりました。これは、産科医療機関が同制度に加入（保険料3万円/件）することで、通常の分娩で子どもが脳性麻痺になった場合には、20年間で3千万円の補償金が支払われるというものです。任意の保険制度ですが、全国の産科医療機関の約97%が加入（H20・12・1現在）しています。

追加議案

86	85	84
見書	「混合型血管奇形」の難病指定を求める意見書	「食の安全確保」への取り組み強化を求める意見書
所得変動に伴う経過措置による個人県民税の還付金額に対する徴収取扱費の額の算定適正化を求める意見書	可決	可決
可決	可決	可決

市政に対する 一般質問

市民の要望を市政に反映させるための一般質問は、各種の行政課題を取り上げて、4日間にわたり17人の議員が活発な論戦を展開しました。

一般質問議員

※記事掲載は順不同

堀切十四男
鈴木深太郎
酒巻宗一
小島信吾

篠田正巳
木内やよい
稲葉春男
須藤京子

森忠行
山下勝矢
苗村京子

菊名裕
金澤富美子
青山光

市川文雄
中野照夫
青山宏明



架け替えが望まれる橋

市が管理する 橋の耐震状況は

議員 三郷市内には230の橋がある。学校や公共施設の耐震補強も大切だが、平成20年9月定例会で、川の再生、共生について質問したので、今回は川に必要な不可欠な橋の管理状況について伺う。①耐震強度はどうなっているか。②架け替えの順位は。③突発的な事故が起きた時の対応は。
市長 古い橋は現在の耐震基準を満たしていないので、計

議員 第2回の全国学力テストが平成20年4月に実施されたが、市内の各学校の結果について、どの様な状況なのか。各学校の成績を公表することにより、各学校の置かれている状況がわかり取り組むべき課題も見つかると思うが、考えを伺う。
市長 基礎学力を身に付けることは人間形成の土台をつ

全国学力テスト の結果と今後の 課題

画的に架け替えを検討する。橋に限らず公共施設等の老朽化は多くの財政負担を伴うので、市民生活に影響が出ないよう計画的な維持管理が重要と認識している。
建設部長 ①耐震基準を満たしているのは茂田井橋など4橋。②防災の観点等避難道路として重要な橋から架け替える必要がある。③路面の補修等緊急対策を講じたい。
その他の質問 外国籍市民による模擬議会。

議員 県道葛飾・吉川・松伏線の「いなげや戸ヶ崎店」前の押しボタン式信号機周辺の安全対策として、歩道整備が急務であると考えます。この信号機は、南へ向かう側には歩道が整備されているが、北へ向

いなげや戸ヶ崎 店前信号機周辺の 安全対策

るうえで重要なことと認識している。全国学力テストについては、教育委員会が主体的に判断し、適切に実施していくものと考えます。
教育長 文部科学省の実施要領に基づいて行っているため、学校別成績の公表はできない。課題は、中学校の数学である。「できる数学・わかる授業推進委員会」を立ち上げ、少人数指導の工夫等改善策を検討している。21年度は、数学の研究校の指定など、市全体で学力向上のための研究体制を整備したい。
その他の質問 文化会館の喫茶ルーム活用など。

かう反対側には歩道がない。押しボタンを押すのも大変危険であるとの声もある。
そこで、今後の対策としてどのように考えているのか伺う。
また、信号機のシステム変更が可能であれば、早急に対策を講じてほしい。
建設部長 信号待ちスペースがなく、とても危険な場所と思われる。信号待ちスペースの確保は、隣接する民地の買収、借用が必要になり、早急な対応は難しい。信号利用者や歩行者の安全確保の必要性は十分認識しており、道路管理者である越谷県土整備事務所に対し、対策を講じるよう要望したい。
その他の質問 教育問題など。



歩行者の安全対策を



第3次三郷市総合計画の都市計画プラン

今後の南部地域の都市基盤整備 スケジュールは

議員 東京外環道三郷南ICを含む南部地域は、第3次三郷市総合計画において、地域住民の生活利便性を向上させる地域拠点として位置付けされているが、整備に向けた動きが見受けられず残念である。この位置付けを現在策定中の第4次総合計画や、都市計画マスタープランへ、どの様に反映させるのか。また、今後の南部地域開発の具体的な整備スケジュールについて伺う。

市長 第4次総合計画では、地域拠点としての方向性を改めて検討する地域だと認識し

ている。具体的な整備スケジュールは、現在、策定中のため、今後の検討課題と考えている。

企画総務部長 南部地域の市街化調整区域については、地域の特性を踏まえた土地利用を誘導できるよう検討したい。

まちづくり推進部長 整備手法や地元の意向を十分に検討し、都市計画マスタープランに反映させ、都市基盤整備を進めたい。

その他の質問 行政問題。

三郷市での定額給付金の扱いは

議員 定額給付金について①当市の取り扱いはどのようにするのか。②保育料や給食費などの滞納金等に充当することはできないのか。③以前発行した地域振興券として活用すれば、市内小売店の景気対策となるが、どのように考えているのか。

市長 ①当市の給付金は、総額でおおよそ19億円となり、市

民生活の経済的負担の軽減や地域経済の活性化につながることを期待する。

企画総務部長 ①一定の要件を満たす住民に所得制限を設けず、申請書類を郵送し、世帯ごとに給付する。②景気後退下での生活支援と、地域の経済対策を目的としているため、滞納金への充当は好ましくないと考ええる。③申請により口座への振り込みを基本としているため、地域振興券としての活用は考えていない。

その他の質問 青少年健全育成。

公共施設の駐車場に「思いやり駐車場」の設置を

議員 本庁舎をはじめ各公共施設は、毎日多くの市民等に利用されている。その中には車椅子利用の人、身体内部に障がいを持った人、さらには妊娠中の人など様々な人がいる。そこで、公共施設の障がい者用駐車場に車椅子マークの他にハート・プラスマーク

やマタニティマークなどを表示すべきと考ええる。①妊産婦、内部障がい者も利用できる。「思いやり駐車場」の設置を。②障がい者マーク表示及び看板設置を。③庁舎玄関前などに障がい者乗降スペースの確保を。

市長 ①利用しやすい環境を整える必要があると考えており、研究していきたい。

財務部長 ②内部障がい者を含むすべての障がい者や妊娠中の方などが駐車しやすい表記にするため、早急に改善を図りたい。③必要性は十分理解しており、段差の解消とともに今後、検討していきたい。

その他の質問 高齢者対策問題。

妊婦健診の完全無料化を

議員 妊婦健診は、妊婦や胎児の健康を守るために、大切な役割を担っており、望ましい回数には14回程度とされている。しかし、健診費用は、医



すこやかに大きくなってね（4か月児健診）

療保険が適用されないため、経済的負担は大きい。健診費用を心配せず安心して出産できるように、公費負担拡充を求める。当市においても、平成20年4月より5回に拡大されたが、残りの9回分を国が財政措置の予定とのことから、完全無料化について、今後の対応を伺う。

市長 妊婦健康診査の公費負担は拡充しており、順調に推移している。国の第2次補正予算案が提出されていない状況であるが、当市としても安心して子どもを産み育てることの環境づくりについては、十分に承知している。今後の国の動向を見きわめながら取り組んでいきたい。

その他の質問 環境問題。



ふるさと健康ウォーキング

後期高齢者に 保養所利用 補助制度を

議員 後期高齢者の方は保険制度が後期高齢者医療広域連合に移行したことにより、保養所の補助制度が利用できなくなりました。①当市は国保加入者が保養所を利用した場合に、年度内2泊を限度に1人につき1泊3000円補助されるが、昨年度までの利用者数の推移と75歳以上の割合は。②75歳以上の方に健康長寿をめざす、やすらぎのあるまち三郷として保養所利用補助制度を福祉施策として導入できないか。

市民生活部長 ①平成18年度は404人、19年度は248人、20年度は11月1日現在で194人。75歳以上の利用者数は18年度30人、19年度27人。
市長 ②本来は広域連合が実施するものだが、近隣市の状況等を踏まえて検討したい。
福祉部長 ②保養所の助成事業は、県内40市のうち12市で取り組みが行われている状況で、今後検討していきたい。

その他の質問 学校農園事業。

三郷市の公会計改革 心構えと活用方法は

議員 現行の公会計制度においては、借入金や基金などのストック情報の不明瞭、行政サービスに対するコスト把握の困難さ、市民に分かりやすい情報を提供できないなどの欠点を持っていた。それに対して、世界の潮流ともなっている複式簿記の発生主義会計の導入がいよいよ日本でも行われることになった。
この公会計制度改革に基づ

国の緊急経済 対策に対する当市 の取り組みは

く財務諸表は当市に金・人・企業を呼びこむ重要な要素なので、これに対する心構えと活用方法を問う。
市長 将来の当市における行財政運営の道しるべとして活用できる。今回の制度改革をチャンスとし、より良い行財政運営に努めたい。
財務部長 財務諸表を作成するだけではなく、分析して実際の行財政運営に役立てたい。具体的な活用については、今後の検討課題である。

その他の質問 地域問題。

議員 世界的規模での経済不況の中、当市でも事業者は、暮らしや景気の先行きに対して不安を感じている。国の緊急経済支援対策をスムーズに活用して、市民生活を守り、事業者の仕事や雇用をしっかりと保持すべきと考える。そこで、①定額給付金。②緊急保証制度の活用。③市独自の

緊急用船着場建設 及び航路浚渫計画 の進捗状況は

施策について。
市長 国等と十分に連携を図り、円滑な対応に努めたい。
企画総務部長 ①市民生活の経済的負担の軽減、地域経済の活性化につながる。今後は国の要綱に基づき、全庁的な体制を整えて取り組みたい。
環境経済部長 ②セーフティネット保証制度の概要についての情報提供に努め、職員が金融機関に向いて、説明や制度の十分な対応を求めた。
③市内の企業情報を把握するために、雇用情報アドバイザーから情報を得るとともに、職員等が積極的に出向き、ニーズ等の調査を行いたい。

その他の質問 高齢者問題。

議員 当市は川に挟まれた地形から、災害発生時において、陸の孤島になることが想定される。そこで、水上輸送による緊急輸送路の確保が重要な課題である。江戸川に緊急用



工事の始まった緊急用船着場(流山橋付近)

船着場を設置し、緊急救援物資の陸揚げ拠点として、また、通常は観光拠点としての位置づけを趣旨とした質問を、平成12年6月議会で初めて取り上げた。以来、今日までの間に、関連事項を含めて数回にわたり質問し、訴えてきた経緯がある。昨年、やっと事業計画が策定され、工事に着手したとのことだが、計画の進捗状況について伺う。
市長 緊急用船着場は、江戸川河川事務所から概要説明があり、施工者が決定して工事に着手したとのこと。航路の浚渫は、20年度に測量及び詳細設計を行い、11月末で河口から約18%の浚渫が完了した。22年度までに三郷緊急用船着場までの浚渫工事が完了する予定。その他、川の駅の整備構想などは検討中である。

金融危機 積極的対策を

議員 アメリカ発の金融危機は、日本経済にも深刻な影響を与えている。労働者の解雇や中小企業の倒産など、市民生活は困難に直面している。

①市でも企業に雇用を守る指導を。②中小零細業者、商店を守るために、制度融資の改善が必要である。特に税の徴収猶予、納税誓約者にも融資できるようにすべきである。

③地域経済振興対策として、地域の仕事興し、修繕・改修など小規模工事登録業者に発注する必要があるが、対策は。環境経済部長 ①雇用情報アドバイザーが市内事業所を直接訪問し、雇用労働情報の提



制度融資パンフレット

供や求人情報の把握に努めている。商業施設等の開業の際には、地元からの雇用を願っている。②地方税法に基づき納税の猶予の場合には対象となるが、納期限を過ぎた分納納付は市税の完納要件を満たしていないので融資できない。③市内業者の受注機会の拡大に努めたい。

その他の質問 談合問題など。

国保会計の見通しと「無保険」の子どもへの措置は

議員 国民健康保険特別会計について①4月に創設された後期高齢者医療制度などの影響があると思うが、今年度の見通しは。②資格証明書の発行などで、当市でも無保険の子どもの数が増える。国保で国民健康保険法が改正され、短期保険証が交付されると思うが、当市の対応は。併せて資格証明書の発行は止めるよう求める。

市民生活部長 ①医療制度の枠組みが大きく変わり、予測

は困難だが、後期高齢者医療制度の開始による国民健康保険の減収等が見込まれ、引き続き厳しい状況である。②中学生以下の子どもがいる世帯に対しては、特別の事情に関する届け出が提出され、病気の療養中の子どもがいる場合や、戸別訪問による面接調査を受けた場合は、子どもの短期保険証を交付するよう改善し、実施している。資格証明書は、他市町の状況を確認し、研究したい。

その他の質問 後期高齢者医療など。

保育の規制緩和・市場化を許すな

議員 小泉政権以降「構造改革」路線の下で、保育の規制緩和が行われ、今、政府の規制改革会議などでは直接契約制や、最低基準の廃止・縮小などが議論され、これに対して保育団体から反対の声が上がっている。平成20年10月末に、首都圏で保育所など29園

を経営する企業が経営破たんし、突然閉鎖された事件は、保育の市場化、民間営利企業の参入が何をもたらすかを象徴的に示している。

当市では、保育計画や三郷市第4次行政改革案のなかで、市立保育所の指定管理者制度導入を計画しているが、問題が多いので撤回すべきである。また、21年度、新たに3カ所、合計7保育所で行う予定の給食調理業務委託は、直営に戻すべきと思うがどうか。

福祉部長 第4次行政改革は、案の段階だが指定管理者制度を導入したい。調理業務委託については、引き続き市職員の退職を補充しない形で、順次民間委託に切りかえていく。

その他の質問 中央地区のまちづくり。

シルバー元気塾の改善を

議員 「シルバー元気塾」と、「ゆうゆうコース」は、会場によっては希望者があふれ、



シルバー元気塾特別講座より

抽選の結果、遠い会場を紹介され、参加できないという声や、「ゆうゆうコース」は、市内3会場のみで開催しているため、参加しにくい。などの声も聞く。開催場所を増やす、回数を増やすなど、希望者が地元で受講できるよう改善できないか。

市民生活部長 キャンセル待ちの減少や健康意識の高揚を図るため、開催場所や回数を増やす研究を進めたい。そのためには、指導に当たるサポーターを養成し、さらに工夫していきたい。

福祉部長 「ゆうゆうコース」は、高齢者で虚弱な方を対象に、少し緩めのメニューで実施している。会場の確保、元気塾サポーターの人員配置の点から現状で対応したい。

その他の質問 国際交流など。

公団家賃の値上げ
当面中止をうけ、
さらにURへ要請を

「男女共同参画
推進室」の復活を

議員 平成21年4月に旧公団住宅である都市再生機構（UR）の家賃値上げが予定されていたが、家賃改定について、URの経営基本問題懇談会第7回家賃部会が開かれ、全国公団住宅自治会協議会の代表委員は、経済情勢の悪化、高齢者世帯などが多数を占めている実態を直視し、値上げすべきでないと要求した。

こうした中でURは、20年12月2日、継続家賃改定（引き上げ）を当面延期すると発表した。当面がいつまでなのか定かではなく、市民の居住の安定を図るためにも、市長はURに対し、家賃の値上げをしないよう要請してほしい。

市長 URの今後の動向を注視し、家賃の見直しが3年に一度行われるということなので、値上げをしないよう要請していきたい。

その他の質問 図書館行政など。

議員 ①市長就任後に「男女共同参画推進室」が廃止されたが、三郷市男女共同参画社会づくり条例の理念の実現に不可欠であり、復活を。②ドメスティック・バイオレンス（DV）防止基本計画の策定予定は。

市長 ①人権問題は、女性、子ども、高齢者、障がい者、同和問題など多くの分野が相互に関係しているため、より連携が図られるよう、平成20年度の組織機構改善で、係の統合により人権推進室を新設して窓口を一本化した。

人権推進室では、男女共同参画推進室の業務を継続しながら、みさと男女共同参画プランや条例に沿って男女共同参画社会を推進したい。

企画総務部長 ②配偶者からの暴力は、犯罪となる行為を含む重大な人権侵害である。今後、DVの状況を勘案し、基本計画の策定について調査

研究したい。
その他の質問
介護保険など。

全員協議会を開催

1月27日に「三郷市自治基本条例原案について」「第4次三郷市総合計画基本構想骨子案について」協議をしました。

NEWS ニュース

陳情を受理

○12月定例会では、陳情1件を受理しました。

他市からの行政視察

- 「行財政改革」について
11月10日に茨城県那珂市議会総務常任委員会が視察。
- 「自治基本条例ワークショップ」について
11月19日に長野県須坂市議会市民21が視察。
- 「自転車の利用促進に向けた取り組み」について
1月14日に大阪府門真市議会共産党議員団が視察。
- 「自転車利用促進環境整備計画」について
1月20日に千葉県千葉市議会無所属・市民ネットワークが視察。

市民の声を市政へ

請願は、市民皆様の声を市政に直接反映させるため、市の仕事や身のまわりの問題について市議会に要望できる制度です。

〔様式例〕

表紙

内容

<p>〇〇〇〇に関する請願書</p> <p>紹介議員 氏 名 ㊦</p>	<p>件 名 〇〇〇に関する請願書</p> <p>請願主旨 〇〇〇〇〇（提出理由は詳細に書いて内容により簡単な図面または参考書類を添付する）</p> <p>請願事項 1 〇〇〇〇（なるべく箇条書きにする） 2 〇〇〇〇</p> <p>以上、地方自治法第124条の規定により請願いたします。</p> <p>年 月 日 住 所（または所在） 氏 名 ㊦ 電 話 三郷市議会議長 宛</p>
--------------------------------------	--

請願のほかにも、紹介議員のいない陳情書や要望書を市議会に提出できます。

陳情書、要望書については、特に書式は定められていないので、請願書の様式例に準じて作成してください。

また、議会ホームページの「請願・陳情・要望」のページに様式がありますのでご利用ください。



国などへ要望

…12月定例会では3件の意見書を提出しました…

「意見書」とは…
市民の公益にかかわることについて、議会が意思決定機関として意見をまとめ、議決し、国等の関係機関へ「意見書」として要望などをすることです。

県に 所得変動に伴う個人県民税の還付金額を徴収取扱費として全額交付せよ

【所得変動に伴う経過措置による個人県民税の還付金額に対する徴収取扱費の額の算定適正化を求める意見書…概要】
国から地方への税源委譲のため、平成19年分から所得税率が変更になった。これにより、多くの市民の所得税負担額が減少し、住民税負担額が増加した。
所得変動に伴う個人住民税の還付が行われ、市長が還付または充當を行った場合は、県は当該金額を徴収取扱費として市に交付することになっている。しかし、県からの交

付金は、実際に市が市民に還付する個人県民税調定額を下回り、その差額は530万円以上となっている。

所得変動に伴う経過措置による個人県民税の還付金に対する徴収取扱費は、全額県が負担すべきものであり、不適当なものである。

よって、埼玉県は市長が行った所得変動に伴う個人住民税の還付金額を徴収取扱費として、全額交付するよう強く求める。

政府に 偽装表示の一扫など「食の安全確保」の取り組み強化を要望

【「食の安全確保」への取り組み強化を求める意見書…概要】
近年、食品の安全・表示に関する悪質な偽装や、有害物資の混入、事故米問題など「食の安全」を根底からゆるがす事件や事故が多発している。
また、食の安全に関する問題だけでなく、相次いでいる消費者問題はどれも深刻な様相を呈している。

ついては、政府は次の対策を講じられるよう強く要望する。

1. 偽装表示を一扫するため、JAS法を改正し、罰則を強化する規定を設けること。
2. 農作業の工程管理や農場から食卓に至る衛生管理の普及・促進で食品の安全性を高め、トレーサビリティシステムの確立で食品の流通を一層明確にすること。
3. 輸入食品の安全に関する情報提供を迅速かつ適切に行い、監視、検査体制の強化・拡充を図ること。
4. 消費者の観点で監視し、強力な権限を有する消費者庁を設置するための関連諸法を制定すること。
5. 不正業者に対し、迅速な立ち入り調査に基づく販売禁止や、製品の回収命令、罰則強化などを図るため、消費者安全法を制定すること。



国・政府に 「混合型血管奇形」難病の支援を要望

【「混合型血管奇形」の難病指定を求める意見書…概要】
「混合型血管奇形」は、静脈・動脈・毛細血管・リンパ管のうち複数の血管の先天性形成不全をいい、体・手足などに大小の腫瘍・あざのような症状がみられたり、血管の形成が不完全なことから、患部を強打すると大量出血を起したり、ウイルスによる感染では命に関わるおそれもあるとされ、日常生活は著しく制限されている。
この病気の専門医は国内で

地元で収穫される小松菜

も極めて少なく、難病対策に関わっている専門家の間でも認知度は低く、病気の解明が進まず、治療方法も確立していない。医療や生活の支援もないため、患者や家族にとって、精神的、経済的な負担は非常に大きいものとなっている。
このような現状を鑑み、国及び政府は、「混合型血管奇形」を難病に指定することにより、早期に原因の解明や治療方法の研究、確立を図るとともに、患者が安心して治療を受けられる支援を行うよう要望する。

議場で会いましょう

議会は、市の意思決定機関として「市民福祉を向上させるための重要な条例・予算」などの議案や各種政策について、審議・議決等を行っています。

市民に選ばれた市長や市議会議員が、三郷市の発展のための施策等について、熱い議論を展開しています。

次の議会は、3月を予定しています



私のいきいきライフ

life

おふくろの味を食卓へ

私が結婚して25年、心掛けてきた事は、食卓に自分の手作りの料理を並べる事です。決して豪華なご馳走とまではいきませんが、お腹を空かして帰って来る家族の顔を思い浮かべながら、揚げ物、煮物、和え物等、ほとんどの物は手作りします。

主婦 48歳 早稲田

疲れた様子で帰ってきた家族には多くを語らず、まずは、食事の用意をして、食卓を囲み、お腹をいっぱいにするとも癒されるようです。

不思議なもので、お腹が満たされてくると、皆、元気になり、明るく自然なおしゃべりで食卓は賑やかになります。

私のいきいきライフは、"心を満たすなら、胃袋を満たせ"で足元の家庭から実行しています。



笑顔いっぱい 新成人おめでとう

本年もよろしく願いいたします。

- | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | | |
|-------|------|------|-------|------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|------|------|-------|----------|-----------|----|
| 堀切十四男 | 芳賀 浩 | 岡庭 明 | 矢口 雄二 | 篠田 進 | 高比良繁俊 | 金澤富美子 | 稲葉 春男 | 苗村 京子 | 山下 勝矢 | 市川 文雄 | 菊名 裕 | 磯田 誉博 | 中野 照夫 | 酒卷 宗一 | 篠田 正巳 | 須藤 京子 | 青山 宏明 | 鈴木深太郎 | 木内やよい | 森 忠行 | 青山 光 | 小島 信吾 | 議員 村上香代子 | 副議長 中村 孝純 | 議長 |
|-------|------|------|-------|------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|------|------|-------|----------|-----------|----|



みさと市議会だより (第136号)
 発行 三郷市議会
 編集 議会だより編集委員会
 〒341-8501 埼玉県三郷市花和田648-1
 TEL 048-930-7768 (直通) FAX 048-953-1358
 URL <http://www.city.misato.lg.jp>



公職選挙法の規定により、議員の寄附行為や時候のあいさつ状などは禁止されております。
 市民の皆様に対しまして、本紙上をもって年頭のごあいさつとさせていただきます。